



Critica la oposición a AMLO por publicar contratos

**GEORGINA SALDIERNA
Y NÉSTOR JIMÉNEZ**

La difusión de los contratos de las empresas de Xóchitl Gálvez, aspirante a la candidatura presidencial de la oposición, que hizo el presidente Andrés Manuel López Obrador, provocó ayer una andanada de críticas del PAN, PRI y PRD.

El mandatario “ya perdió la investidura presidencial”, sostuvo Santiago Creel, también interesado en la candidatura opositora, al destacar que el mandatario actúa como jefe de facción y coordinador de la campaña de su partido utilizando recursos públicos.

Subrayó que López Obrador violó los datos personales de un aspirante y los está exhibiendo como hizo en casos de periodistas y empresarios.

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, hizo un llamado al Presidente a “frenar los ataques” contra Gálvez y lo hizo responsable

de cualquier daño a su integridad, la de su familia y sus clientes.

Estimó que se hizo un uso ilegal de la información de la legisladora, para agredirla, pues es un delito difundir contratos.

Además, pidió al titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Pablo Gómez, que sea institucional, profesional y no realice activismo político contra la aspirante presidencial o el Frente Amplio por México, con declaraciones de complots.

Jesús Zambrano, dirigente del PRD, exigió al jefe del Ejecutivo federal comportarse como Presidente y no como jefe de pandilla. También que cesen los ataques contra los opositores políticos. “Respete la Constitución y la ley; deje de actuar como delincuente”, añadió en un video.

Alejandro Moreno, dirigente del PRI, señaló que hay una agresión permanente desde el gobierno a quienes se dedican a la política, con el fin de asustar y amedrentar.